

## L'Homme qui répare les Femmes

-la Colère d'Hyppocrate-

de Thierry Michel et Colette Braeckman

**2 L'AUT CÔTÉ** di 19/11 à 16h  
à 2 L'Aut Côté  
rue St-Pierre, 10 Mouscron



Prix Sakharov 2014, le docteur Mukwege est internationalement connu comme l'homme qui répare ces milliers de femmes, violées durant 20 ans de conflits à l'Est de la République Démocratique du Congo, un pays parmi les plus pauvres de la planète, mais au sous-bol extrêmement riche. Sa lutte incessante, pour mettre fin à ces atrocités et dénoncer l'impunité dont jouissent les coupables, dérange. Il est l'objet d'une nouvelle tentative d'assassinat, auquel il échappe miraculeusement. Menacé de mort, ce médecin au destin exceptionnel vit dorénavant cité dans son hôpital de Bukavu, sous la protection des Casques bleus. Mais il n'est plus seul à lutter. A ses côtés, ces femmes auxquelles il a rendu leur intégrité physique et leur dignité, devenues grâce à lui de véritables activistes de la paix, assoiffées de justice.

## Simone sans peur

de Dominique Guerrier

di 19/11 à 18h30  
à 2 L'Aut Côté  
rue St-Pierre, 10  
Mouscron

Simone, 89 ans, n'a pas peur de l'Autre et refuse le repli sur soi. En 2013, un jour d'hiver, sa volonté de faire un geste pour les réfugiés la mène dans une église où plus



d'une centaine d'Afghans sans papiers ont trouvé refuge. Elle se lie alors d'amitié avec Nafes et Mohammed, un couple d'Afghans ayant fui leur pays. Durée : 48'

Suite à la projection, la Compagnie Maritime proposera une petite intervention théâtrale qui fait sourire, réfléchir et aborde des questions pertinentes pour engager un échange sur le film : « Consultation populaire » Objectifs : lutter contre les généralisations et les amalgames ; déconstruire les préjugés à l'encontre des personnes étrangères et d'origine étrangère.

# Alter-Doc



## Festival du documentaire de Mouscron

du 16 au 19 nov 2017



## Marinaleda, les insoumis

de Yannick Bovy

je 16/11 de 12h15 à 13h30  
dans les locaux de Picardie laïque  
place Charles de Gaulle  
Mouscron



Marinaleda. Une petite ville de 2.700 habitants, au cœur de l'Andalousie, dans le sud de l'Espagne. Ici, il n'y a pas de policiers. Pas de voleurs. Ici, il y a moins de chômage qu'ailleurs, et on partage le travail. Ici, on paie son loyer 15 euros par mois. Ici, le maire et ses adjoints ne sont pas réémérés, et ce sont les habitants qui commentent. Vous n'y croyez pas ? Alors venez voir. On vous emmène là où les habitants ont osé l'impensable, là où les rêves deviennent réalité. Réalisation : Yannick Bovy - Mars 2015 - 26 mn. Une émission proposée par la FGTB wallonne & produite par le CEPAG



## Liên de Mê Linh ou Guerres et Crimes de Guerre de et en présence de Jean Marc Turine



ve 17/11 à 19h  
à 2 L'Aut Côté  
rue St-Pierre, 10  
Mouscron



Liên de Mê Linh ou Guerres et Crimes de Guerre - 2013

La guerre menée par les Américains contre le Viet Nam entre 1961 et 1975 n'a pas seulement provoqué la mort de 4 à 5 millions de personnes, cette guerre continue son travail de destruction à cause de la dioxine (agent orange) épandue par les troupes US pour détruire les forêts, les cultures et les populations. Des milliers d'enfants monstrueux ou handicapés naissent chaque année et personne ne peut dire quand cessera la contamination d'une population innocente. Les Etats Unis sont responsables de crimes de guerre et de crimes contre l'humanité. En parallèle aux témoignages, Jean Marc Turine lit une lettre qu'il destine à une jeune fille victime innocente de la dioxine, Liên

## les Potagistes

de Pascal Haass

sa 18/11 à 18h  
dans les locaux  
de Fraternités Ouvrières  
rue Charles-Quint, 58  
Mouscron



Au cœur de Bruxelles, le potager Ernotte est un écrin de nature où poussent des fruits et des légumes savoureux. C'est un lieu de passage, de fête et d'échanges multiculturels qui a la particularité de rassembler régulièrement les habitants du quartier, les personnes âgées et les enfants venus des écoles voisines. Le jour où le potager est menacé de destruction par la ville, les « potagistes » décident de lutter face à une décision communale arbitraire.

Pascal Haass, un cinéaste habitant le quartier, rencontre alors Urike, Stefano et une vingtaine d'autres potagistes qui s'impliquent dans le but de faire entendre leur voix. Tour à tour drôle et émouvant, ce film se veut le reflet d'un questionnement plus profond sur la société de demain. Quelle place veut-on laisser aux espaces naturels et aux initiatives citoyennes ?

Alter-Doc est un festival documentaire mouscronnois, associatif... et modeste. Les cinq associations qui portent ce projet -dans le cadre du Week-End du Doc- veulent favoriser l'accès aux films documentaires: à leur beauté, à leur force, à leur message.

Les projections ne sont pas organisées dans des "cinémas", mais dans des locaux associatifs. Dans une perspective d'éducation permanente, de petits débats et échanges sont organisés à l'issue de chaque projection.

Une organisation coordonnée de:  
Eco-Vie asbl, Espace Citoyen, Fraternités Ouvrières, Réseau Mouscron Terre d'Accueil, les Midis du Ciné de Mouscron